

RINGKASAN

Pengembangan Aplikasi C-Mobile Berbasis Website “Modul Master Surat” Creative Multimedia Indonesia, Sindi Mega Septiandari, NIM E41192348, Tahun 2022, 49 Halaman, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Prawidya Destarianto, S.KOM, M.T. (Pembimbing Magang), CV. Creative Multimedia Indonesia, Arizal Pratama, S.KOM. (Pembimbing Lapangan).

Tujuan magang secara umum adalah untuk menambah wawasan mahasiswa terhadap aspek-aspek yang akan didapatkan pada lokasi magang sehingga dapat dijadikan acuan di dunia kerja serta dapat meningkatkan wawasan dan pengetahuan terkait kegiatan yang ada di instansi/perusahaan.

Magang ini dilaksanakan selama 4 bulan, dimulai pada tanggal 14 Februari 2022 sampai 17 Juni 2022 di CV. Creative Multimedia Indonesia yang ada di Kota Surabaya, untuk kantor pusat tepatnya di Jl. Tubanan Baru 10 Blok K - 15 Surabaya 60188, East Java – Indonesia dan kantor cabang di Jl. Nginden Intan Timur 18/A3-10 Surabaya 60118, East Java – Indonesia dengan jam masuk kerja dua bulan awal dijadwalkan di kantor cabang dan dua bulan akhir bergantian di kantor pusat, masuk setiap hari senin sampai sabtu.

Projek yang diberikan yaitu melakukan pengembangan aplikasi yang telah ada sebelumnya supaya menjadi lebih baik yaitu C-Mobile yang merupakan website administratif yang berkaitan dengan kegiatan kursus di CV. Creative Multimedia mulai dari fitur pendaftaran, pelatihan, pembayaran, master penjadwalan, master siswa, master trainer, kategori, master report, master karyawan, master artikel, master fasilitas, master galeri, master promo, master loker.

Tahapan dalam melakukan pembuatan website ini yaitu dengan melihat kebutuhan sistem yang ada pada aplikasi C-Mobile sebelumnya, apa saja fitur yang harus dikembangkan atau adanya penambahan fitur baru. Terdapat penambahan fitur baru yakni Modul Master Surat, Modul Master Cuti Tahunan dan Pengajuan Izin atau cuti serta Modul Inventaris. Hasil yang didapat pada pengembangan sistem ini adalah sudah cukup sesuai dengan kebutuhan user.